

СОДЕРЖАНИЕ

От редактора	5
--------------------	---

ИСТОРИЯ

<i>Наумкин В. В.</i> Советская дипломатия и Всеумусульманский конгресс в Саудовской Аравии	7
<i>Кузьмин В. А.</i> Британский МИД о международных отношениях на Арабском Востоке и проблеме арабского единства в конце 20-х – начале 30-х годов XX века	26
<i>Антошин А. В.</i> На фронтах «холодной» войны от Стамбула до Тегерана: русская антикоммунистическая эмиграция на Ближнем Востоке в начале 1950-х гг. . . .	34
<i>Мухутдинов А. Р.</i> Специфика турецко-российских отношений в эпоху султана Сулеймана Кануни	43

СОВРЕМЕННОСТЬ

<i>Звягельская И. Д.</i> Протестный пейзаж и политические режимы (арабские государства и страны Центральной Азии)	51
<i>Кузнецов В. А.</i> Россия в Северной Африке: капитализация успеха	70
<i>Белл Дж.</i> Иерусалим и политика идентичности	90
<i>Демченко А. В.</i> Влияние «арабской весны» на ситуацию в Палестине	99
<i>Рабайя Ф. М. А.</i> Политика США по делегитимации власти в Палестине в 2014–2018 гг.	115
<i>Валиахметова Г. Н., Герман М. А.</i> Сотрудничество Китая и Саудовской Аравии в рамках проекта «Один пояс, один путь»: достижения и вызовы	124
<i>Муратшина К. Г., Цуканов Л. В.</i> Китайская инициатива «Один пояс, один путь» и Исламская Республика Иран.	135
<i>Хренов В. В., Ситников В. В.</i> Влияние внешнеполитических факторов на энергетическое сотрудничество Республики Корея и стран Персидского залива . . .	144
<i>Фаткуллин Б. Г.</i> IT-технологии на службе востоковедения: Telegram-подобные мессенджеры Vale, Sorush, Eitaa как источники аутентичного информационного контента по Ирану	151
<i>Маринович А. Н.</i> Особенности освещения Сирийского конфликта общественно-политическими медиа России и США	158

ЮБИЛЕИ

50 лет в строю ближневосточников: к 70-летию основателя школы уральских востоковедов профессора В. А. Кузьмина	169
Авторы выпуска	173

CONTENTS

Editorial.	5
-----------------	---

HISTORY

<i>Vitaly V. Naumkin</i> . Soviet Diplomacy and the All-Muslim Congress in Saudi Arabia.	7
<i>Vadim A. Kuzmin</i> . British Foreign Office on International Relations in the Arab East and the Arab Unity Issue in the 1920s – 1930s.	26
<i>Alexey V. Antoshin</i> . On the Fronts of Cold War from Istanbul to Tehran: Russian Anti-Communist Émigrés in the Near East at the Beginning of the 1950s.	34
<i>Artur R. Mukhutdinov</i> . Specificity of Turkish-Russian Relations in the Epoch of Sultan Sulayman Kanuni.	43

MODERN TRENDS

<i>Irina D. Zvyagelskaya</i> . The Protest Scenery and Political Regimes (the Arab Countries and Central Asian States).	51
<i>Vasily A. Kuznetsov</i> . Russia in the North Africa: Capitalization of Success.	70
<i>John Bell</i> . Jerusalem – The Lodestone of Identity Politics.	90
<i>Alexander V. Demchenko</i> . The Influence of “Arab Spring” on Situation in Palestine.	99
<i>Fouad M. A. Rabaia</i> . US Politics on Delegation of Power in Palestine in 2014–2018.	115
<i>Gulnara N. Valiakmetova, Maria A. German</i> . China – Saudi Arabia Cooperation within the Framework of Belt and Road Initiative: Progress and Challenges.	124
<i>Ksenia G. Muratshina, Leonid V. Tsukanov</i> . China’s “One Belt, One Road” Project and the Islamic Republic of Iran.	135
<i>Valentin V. Khrenov, Vladislav V. Sitnikov</i> . The Impact of Foreign Policy Factors on Energy Cooperation between the Republic of Korea and the Persian Gulf States.	144
<i>Bulat G. Fatkulin</i> . IT-Technologies in Oriental Studies: Telegram-Like Messengers Bale, Soroush, Eitaa as a Source of Authentic Information Content on Iran.	151
<i>Anna N. Marinovich</i> . Features of Coverage of the Syrian Conflict by Socio-Political Media of the Russian Federation and the United States.	158

PERSONALIA

50 years in the Middle East Studies: to the 70 th Anniversary of Professor Vadim A. Kuzmin, the Founder of Oriental Studies in the Ural Region.	169
On the authors.	173